PERSONEN

Der Cottbuser Sportreporter, Buchautor, Fernsehmoderator und Rundfunksprecher **Heinz Florian Oertel** ist in dieser



Woche 80 Jahre alt geworden. Er hält den Rekord, 17 Mal an Olympischen Spielen als Reporter teilgenommen zu haben. Sein Spruch: .. Nennen Sie Ihren Sohn Waldemar" nach dem Sieg von Ex-Marathonläufer und Olympiasieger Waldemar Cierpinski ist in die Geschichte eingegangen. Die Mitgliederversammlung der Steinmetz-Innung Cottbus wählte Obermeister Joachim Sallan aus Forst zum Vorsitzenden, Andreas Kops aus Spremberg zum Stellvertreter. Damit wurde Steinmetzmei-



ster **Peter Brunzel** (Cottbus) nach zehnjähriger Tätigkeit auf eigenen Wunsch abgelöst. Der Cottbuser **Ingo Knöchel** ist Vizemeister bei den Deutschen Meisterschaften der Autoglasbeschichter. Damit qua-



lifizierte er sich für die Europameisterschaften, bei denen er einen achten Platz belegte. Am Donnerstag wurde **Olaf**



Wieder in der Gemeindeversammlung einstimmig zum stellvertretenden Gemeindewehrführer der Gemeinde Neuhausen wiederbestellt. Er war bereits sechs Jahre lang in der Wehrführung erfolgreich tätig.

Auf einstimmigen Beschluss des Aufsichtsrates der Carl-Thiem-Klinikum Cottbus gGmbH wurde **Heidrun Grünewald** für weitere fünf



Jahre als Geschäftsführerin des CTK wiederbestellt. Der FC Energie Cottbus und

Mariusz Kukielka werden auch über die laufende Saison hinaus gemeinsame Wege gehen. Am Mittwoch verlängerte der 31-jährige Defensiv-Allrounder seinen Vertrag vorzeitig 2010. "Mariusz Kukielka ist stets einer unserer Zuverlässigsten und ein wichtiger Führungsspieler", so Manager Steffen Heidrich

Die promovierte Musikwissenschaftlerin **Anna Lisa Canton**, Tänzerin, Choreo-



grafin und Chefbühnenmanagerin am Staatstheater
Cottbus, hat erfolgreich am
Ironman Germany teilgenommen. Im Frühjahr 2008
will sie an einem 100 Kilometer-Lauf rund um die
Schneekoppe im Riesengebirge teilnehmen, um die
Startberechtigung für einen
160 Kilometer-Lauf um den
Mont Blanc zu erhalten.
Der Vertrag des Handball

Der Vertrag des Handballtrainers Dietmar Rösicke



vom LHC Cottbus läuft Ende der Saison 2008 aus. Die Clubführung will schon Ende des Jahres mit ihm und den Spielern Gespräche über die Personalsondierung für 2008/09 führen.

Carsten Konzack, Fachbereichsleiter im Cottbuser Bürgeramt freut sich 2007 über eine Rekordzahl an Geburtsurkunden in seinem Standesamt. "Die 1 000. haben wir dieser Tage ausgestellt. Zuletzt haben wir die 1 000 nur 1991 und 1999 überschritten!"Anlässlich der runden Zahl spendierte Carsten Konzack eine Torte für die Mitarbeiter.

Gute Nachrichten für Cottbus hatten in dieser Woche die Landtagsabegordneten **Kerstin Kircheis** und **Martina**



Münch (Foto): Die Stadt Cottbus erhält für das Jahr 2008 ca. 2,6 Mio. Euro im Rahmen des Finanzausgleichs vom Land Brandenburg mehr als geplant. Die Zahlungen sind durch die steigenden Steuereinnahmen des Landes möglich. In den Jahren 2008 und 2009 sind insgesamt 337 Mio. Euro zusätzlich prognostiziert.

Fotos: Hajo Schulze, Jens Haberland, Gabi Grube, Stephan Pönack, J. Heinrich, CGA-Archiv, privat